Hiver magique en haut du lac de Walenstadt





Habergschwänd > Habergschwänd			Rando	Randonnée en raquettes	
Habergschwänd	0 h 00 min	面米点	遂		
Habergschwändwinggel	0 h 15 min	0:15	4	important	
Ober Nüen	1 h 25 min	1:10	O	3 h 10 min	
Sattelboden	1 h 55 min	0:30	\leftrightarrow	5,1 km	
Mittlist Nüen	2 h 40 min	0:45	7	425 m	
Habergschwändwinggel	2 h 55 min	0:15	7	425 m	
Habergschwänd	3 h 10 min	0:15 🊠 🗶 🛋		décembre - mars	
			M	237T Walenstadt	
			(i)	Non sujet au vertige	





Hiver magique en haut du lac de Walenstadt



Randonnée en raquettes à Ober Nüen

La randonnée en raquettes démarre par une montée en télésiège de Filzbach à Habergschwänd, point de départ du circuit. L'histoire de Filzbach remonte à l'époque de l'empereur Auguste, Autrefois site d'une tour de quet, la localité au-dessus du lac de Walenstadt vit aujourd'hui principalement du tourisme. Du restaurant de montagne Habergschwänd, on passe par le Zuezboden et devant le chalet du Skiclub Hausen, avant d'arriver à l'impressionnante paroi rocheuse du Sunnespitz. On croise alors deux ruisseaux, puis tourne en angle droit vers la gauche, juste après le panneau indiquant Habergschwänd. Des skieurs de randonnée sont aussi passés par là, leurs traces serpentant sur les pentes. Sur le Nüenchamm, d'imposantes stalactites de glace pendent des arbres enneigés. Arrivé au col d'Ober Nüen, on est émerveillé par la vue sur l'Obersee gelé, le Rautispitz et, entre les arbres, le Fronalpstock. On perd ensuite quelques mètres d'altitude lors d'une brève descente dans une forêt enneigée. La vue, déjà belle, se transforme en un panorama de montagnes majestueux à l'arrivée dans la clairière au sol rocheux. Après avoir laissé Sattelboden derrière soi. on entame la deuxième petite montée jusqu'au Chrampfegg. À une altitude constante, on traverse des forêts plus ou moins denses jusqu'au chalet d'alpage Mittlist Nüen, où commence le dernier tronçon de la randonnée. Sur la gauche, on aperçoit occasionnellement le lac de Walenstadt, tout en bas. Le télésiège est enfin en vue après une descente plus raide. Le sentier, déjà emprunté à l'aller, revient à la station supérieure Habergschwänd.

Jon Guler, 2022

INFO

On accède au point de départ de la randonnée en raquettes env. toutes les heures avec le bus/télésiège depuis la gare de Mühlehorn (le télésiège/bus retour circule toutes les heures jusqu'à 22 h 00). Il faut compter env. 5 minutes à pied de l'arrêt de bus Filzbach Sportzentrum à la station inférieure.

Kerenzer Bergbahn (télésiège de Filzbach), 055 614 16 16, www.kerenzerbergbahn.com Restaurant de montagne Habergschwänd,



Vue sur le Zuezboden avec le Sunnespitz en arrière-plan. Photos: Jon Guler



Le dernier passage avant le point culminant, Unter Nüen.



